

Zwei Urgesteine des «Pemo» gehen in Pension

Nach 31 Dienstjahren verlässt das Hauswartehepaar Jacky und Helen Bucher das Schulhaus Petermoos in Buchs. Die beiden lassen sich pensionieren. Ein Nachfolger ist bereits gefunden.

REGENSDORF. Als gelernter Schreiner war Jacky Bucher ein Multitalent und hat unzählige Wünsche und Anliegen, die von allen Seiten an ihn herangetragen wurden, meisterlich erledigt. Und das neben Gartenarbeiten, Schneeräumung, Laub wischen, Lichterlöschen am Abend und vielem mehr. Die Veränderungen im Beruf als Hauswart haben sich in der letzten Zeit stark bemerkbar gemacht. Das bekamen Jacky und Helen Bucher sehr zu spüren. Komplexe Systeme müssen bedient und gewartet werden, Gebäude und Anlagen sind fast rund um die Uhr bedarfsgerecht offenzuhalten. Der Schrubber von damals ist durch zeitgemässe Reinigungsvorgänge abgelöst worden und die Werterhaltung einer Schul-

anlage hängt mit einer fachgerechten Pflege zusammen. Eine gute Kommunikation mit den verschiedenen Nutzerinnen und Nutzern ist gefragt sowie eine

partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Schulleitungen und Lehrpersonen. Alle diese Herausforderungen haben die beiden mit Bravour gemeistert.



Während mehr als drei Jahrzehnten haben Jacky und Helen Bucher im Schulhaus Petermoos überall dort mit angepackt, wo Hilfe benötigt wurde. Bilder: zvg

Helen Bucher war ebenfalls täglich im Schulhaus anzutreffen und als sehr hilfsbereite und fröhliche Hauswartehefrau war sie vor allem für die Sauberkeit und Ordnung im Schulhaus innen besorgt. Als Samariterin war sie für verletzte Schülerinnen oder Schüler zuständig und da gab es doch ab und zu etwas zu tun.

Die Nachfolge ist bereits geregelt

Mit Alen Babanovic hat die Sekundarschulpflege einen Nachfolger gefunden. Er wohnt mit seiner Familie in Geroldswil.



Alen Babanovic übernimmt den Hauswartsposten im Schulhaus Petermoos.

Sekundarschulpflege
Regensdorf/Buchs/Dällikon